
Студенты ВШСиТ на выставке-форуме по управлению недвижимостью

Студенты 3 курса направления подготовки «Сервис» Высшей школы сервиса и торговли ИПМЭиТ в сопровождении руководителя
образовательной программы, доцента КАРМАНОВОЙ Анны Евгеньевны посетили VI выставку-форум «Business & Design Dialogue
Санкт-Петербург», проходившую на территории культурно-делового пространства «Севкабель Порт».

Организованный медиа-проектом «Officenext.ru» форум «Business & Design Dialogue Санкт-Петербург» – это мероприятие,
посвященное дизайну, технологиям и управлению офисными и общественными пространствами. Ежегодно для обсуждения
последних тенденций в области управления коммерческой недвижимостью на форуме собираются более 1000 ключевых игроков
рынка: арендаторы, девелоперы, инвесторы и собственники, а также представители архитектурных и дизайнерских бюро,
строительных, инженерных и управляющих компаний региона.

Во время проведения сессий, предусмотренных деловой программой форума, студенты ВШСиТ, будущая профессиональная
деятельность которых напрямую связана с развитием объектов коммерческой недвижимости, активно слушали представления
спикеров и принимали участие в обсуждениях.



В рамках трека «Традиции vs Новации. В чем драйв новых проектов Санкт-Петербурга?» представители отрасли поделились с
аудиторией своим опытом редевелопмента – преобразования невостребованных промышленных объектов в объекты смешанного
назначения – а также наблюдениями в области трендов рынка и инвестиционными прогнозами, что позволило студентам
ознакомиться с процессами воссоздания и оживления городского пространства.



Во время трека «Корпорации vs Сотрудники. Офисы для бизнеса, людей и развития» спикерами был поднят вопрос
профессионального выгорания работников, рассмотрены методы его профилактики и методики формирования здорового климата
внутри коллектива. В настоящее время эти темы особенно актуальны для рынка, поэтому вызвали значительный интерес гостей
мероприятий и обучающихся.

Благодаря впечатляющей атмосфере на мероприятии, которую обеспечивали яркие и необычные демонстрационные выставки
дизайнеров и архитекторов, стенды представителей офисного сегмента, а также площадки организаторов с подарками, студенты
смогли ощутить себя частью профессионального общества.



Студентка София Медведева поделилась своим впечатлением о мероприятии: «Участие в подобных мероприятиях помогают
почувствовать широту своей профессиональный отрасли и уже в студенчестве определяться с направлением своего дальнейшего
развития. Нам было важно попасть в профессиональную среду с целью формирования реальной картины рынка недвижимости и
понимания взаимосвязей всех её участников. Также очень интересно наблюдать за развитием новых проектов в городе!»


